

## LEUTE

### Branchen-Oscar für Krankenhaus-Küche



Ralf Meyer (Bild), Chef der Küche im Augusta-Krankenhaus, ist jetzt gemeinsam mit seinem 120-köpfigen Team mit dem „Frankfurter Preis – Großer Preis der Deutschen Gemeinschaftsverpflegung“ ausgezeichnet worden. Eine Jury hat dafür zwei Jahre lang im Hintergrund recherchiert auf der Suche nach Unternehmen, die gegen den Strom schwimmen. „Es ist so etwas wie der Branchen-Oscar“, so der 44-Jährige, der erst davon erfuhr, als er zur Auszeichnung geladen wurde. Zur „Gemeinschaftsverpflegung“ zählen Mensen, Klinikküchen und Business-Cateringunternehmen. Ausgelobt wird der Preis vom Deutschen Fachverlag.